
                                                                           Romorantin le 2 Mai 2015

Compte rendu de la Réunion de Comité Directeur
Jeudi 30 Avril 2015

au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin

                                                                                                                                                                      
Début de la séance : 19h 00

Présents :   T. BERTHELOT, M. COVELLO,  D. DESPRES,  P. JAMET, L. VERDALET.

Excusés : Philippe CHARLIER, Claude GUERIDON   

                           

Le Président ouvre  la séance en donnant les bilans des diverses organisations ayant eu lieu depuis le début de 
la saison (septembre 2014)
Bilan des Organisations :

Concours en salle en Décembre 2104, une centaine de participants, 30ème anniversaire du club, donc petit
cadeau à chaque Archers, d’où petit bilan financier 175 €.

Concours jeunes au 14 Février 2015, fréquentation moyenne cette année, seulement 34 jeunes ont participé
(52 en Février 2014), bilan financier  160 €.

               
Journée « TIRA L’ARC AU FEMININ », 45 Dames (jeunes ou  moins jeunes) sont venues s’essayer à notre
sport.
Le club adresse un grand Bravo à Stéphanie Jamet, pour son importante implication qui à fait le succès de
cette journée (contact des commerçants, des parcs, des théâtres, etc…) . 
Cette journée aura un très léger coût pour le club, mais nous espérons une retombée au niveau des licences,
ce qui équilibrera  les choses.

Affaire  à  suivre puisque la  Fédération  a demandé un compte rendu de cette  journée par un listing (si
possible) des Emails  des participantes, pour un contact début de saison prochaine .

. 
Fonctions des nouveaux membres du Comité Directeur :

   Philippe JAMET  avait émis le souhait quand  il a posé sa candidature de s’occuper de la partie mandats, 
inscriptions au  niveau des adultes.
   Il souhaiterait également joindre une partie Communication, et une  idée de gazette  mensuelle ou 
trimestrielle (à voir) serait aussi dans l’air. 
Remise en forme d’ici la fin de saison du  panneau d’affichage de l’entrée du  gymnase.

   Thierry BERTHELOT (sur proposition du Président) , pourrait s’occuper de tout ce qui concerne le matériel  
(arc, flèches, cordes, etc…) avec bien sur  l’aide dans les débuts de Daniel et  Marcel pour les connaissances à 
acquérir.



Bilan  financier club  au 30 Avril       4688,97€ 

Participation à MARIGNAN 1515-2015 :   Deux après-midi  24 et 25 juillet 2015

Décisions de diverses dates d’activités :

Passage à l’extérieur   11 Mai 2015
Prochain passage de flèches   18 Mai  2015

Un parcours de découverte (début de saison extérieur) va être mis en place le 1er Juin 2015

Dernier Passage de flèches pour cette saison 6 Juillet 2015

Et enfin clôture de la saison par un parcours le 20 Juillet 2015
(SUIVI COMME D’HABITUDE PAR LE TRADITIONNEL POT DE L’AMITIE)

Quant à la reprise du club pour la saison prochaine, elle devrait avoir lieu le Lundi 7 Septembre 2015

Le Président clôture ce Comité Directeur.

Fin 20h15
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